



Terrell Gomez

TAILLE
1.73 m

POIDS
75 Kg

AGE
05/02/1998 (28 ans)

NATONALITÉ
 USA
 Trinidad-et-Tobago

STATUT
COTONOU

POSTE
1 - Meneur de jeu

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
USA / San Diego State University (2020/2021)

RÉSUMÉ

2020/2021 TBL / D2 Turquie. Terrell Gomez né le 5 février 1998 à Los Angeles (Californie). 1.73m 75kgs, poste 1 Cotonou double passeport USA -Trinidad et Tobago. Sous contrat avec le club turc de Final Sport jusqu'à l'été 2022.

Vu son âge, en tant qu'US il aurait été intéressant, en tant que Cotonou, il est parfait. "T Go", meneur tom pousse doté d'une confiance en lui à toute épreuve, a commencé sa carrière en fac à California State University Northridge / NCAA1 / Big West Conference. Avant de boucler son cursus l'an passé à San Diego State University / NCAA1 / Mountain West Conference. Elu meilleur freshman de sa conférence en 2018. Membre du meilleur 5 de la conférence en 2019 et 2020. Vainqueur de la MWC en 2021.

Lors de son année Junior à CSUN en 2020, il a enregistré une moyenne de 20 points par match et s'est classé comme meilleur shooteur aux FT de toute la NCAA1. Durant 3 ans, il fut le fer de lance offensif de CSUN, toute son énergie fut portée sur l'attaque. En arrivant à San Diego, on lui demanda de mieux structurer son jeu, d'apporter plus en défense. Ce qu'il fit en défendant de mieux en mieux tout au long de la saison. Contestant très bien les passes pour son gabarit, gênant mieux dans les intervalles. Il fit donc cela, au détriment d'une évaluation plus élevée. Ce changement de fac lui permit de faire de gros ajustements. Commencant la plupart du temps sur le banc, apportant sa fougue et son punch dès qu'il rentrait sur le terrain. Les meilleurs joueurs ne sont pas toujours dans le 5 majeur. Cette année Senior lui a principalement permis de travailler 3 points : QI basket, capacité à créer du jeu, améliorations défensives. Il est venu chercher de la complémentarité dans son jeu et de la gagner à San Diego, il a eu les deux.

Alors qu'il sortait d'une année Senior en demi-teinte sur le plan des stats individuelles, (jouant 13 min. en moins par match, produisant forcément moins) il a dégoté un contrat en D2 Turquie et ses employeurs actuels ne peuvent que s'en féliciter. Même si son équipe lutte dans le ventre mou du classement, pour sa première année pro il fait plus que le job en jouant beaucoup : 24pts 45%, 53% 3pts (40/76 !!!), 3 rbds, 3.5 AS, 1 ST, 18 d'éval sur 37 min. sur 9 rencontres (3° marqueur du championnat).

Sur son gabarit, c'est un David Holston en plus costaud, avec les mêmes qualités de vitesse. Comme le maître à jouer de Dijon, ex MVP Jeep Elite, il commence donc sa carrière pro en Turquie. S'il ne mesure que 1.73m, il a déjà un vrai impact des deux côtés du terrain, apportant de l'énergie, changeant le rythme du jeu et pouvant vraiment scorer.

Le principal élément qui pourrait nuire à sa carrière est sa taille, car il est vraiment petit. Ce manque de centimètres pourrait effrayer certaines équipes qui s'inquiéteraient de sa capacité à se mesurer défensivement à des athlètes plus grands. Mais on sait très bien que la LNB raffole de ces petits meneurs pleins de talent offensif. Ce serait donc dommage de bloquer sur ses 1.73m, car avec l'expérience, il va encore se bonifier.

Afin d'avoir une chance de passer pro, celui qui était parmi les meilleurs shooteurs à 3 pts de toute la NCAA1, a dû travailler plus, performer plus, prouver toujours plus que les autres. Cela a développé chez ce leader une vraie volonté de mener son équipe au combat. Qualité primordiale pour tous les meneurs. Pour exister à haut niveau ces joueurs de moins d'1.80m doivent impérativement faire preuve de qualités exceptionnelles, notamment mentales. "T Go" joueur dur, infatigable, dispose de ce truc en plus, de ce caractère. Sachant désormais mieux diriger, Terrell Gomez reste avant tout un attaquant hors pair. Il pourrait certes baisser son scoring afin de devenir plus passeur, mais ça n'est pas encore son jeu. En tout cas pour le moment.

Vrai sniper, impossible pour ses défenseurs de le lâcher d'une semelle : 43% à 3pts sur une cadence infernale de 794 shoots tentés en 4 ans de fac. Soit 6.5 shoots à 3pts pris en moyenne, lors de 123 rencontres. A longue distance, cette année, il met le feu à la D2 Turquie. Effet de surprise terminé, il flingue littéralement les défenses adverses avec ses 53% derrière la ligne. Rare, d'autant plus chez un rookie. Sur ce début de saison, même si les défenses et le niveau ne sont pas les mêmes, il a plus et mieux shooté qu'un Nicolas Lang par exemple, avec une adresse supérieure de 6% à celle du spécialiste français. Lors de son cursus universitaire, coachs, adversaires, coéquipiers, s'accordaient régulièrement pour dire qu'il était le meilleur shooteur des USA. Rien que ça !

Technique, vital pour lui, évidemment capable de se créer son shoot, efficace sur catch and shoot, son démarquage en step back pour éviter le contre est un modèle du genre. Capable d'artiller de très loin, sa palette de shoots est dense. Malgré son jeune âge, il possède déjà des qualités que l'on voit rarement en NCAA, sa coordination parfaite de pieds sur les catches and shoot notamment. N'ayant que 23 ans, il dispose encore de beaucoup de temps pour rendre son jeu encore plus complet.

Rapide, fort sur jeu en transition, raffolant de contre-attaques, il n'a jamais été un grand passeur, mais cette faille peut ne pas être rédhibitoire chez les meneurs scoreurs aussi dangereux. Disposant d'un excellent cardio, jouant beaucoup, il doit encore limiter ses pertes de balles, chercher à plus intercepter, économiser certains ballons, mieux sélectionner ses tirs et améliorer son adresse à 2pts, afin de la faire définitivement basculer au-delà des 50%. Métronomique sur la ligne de réparation : 88% en carrière. Avec de telles qualités aux FT, se rapprochant du cercle, son explosivité pourrait lui permettre d'aller chercher plus de fautes. Depuis toujours, ne rentrant pas encore assez par peur de se faire contrer, il tire la majorité de ses shoots au-delà des 4 mètres.

Solide physiquement, fort et puissant sur ses appuis, moins passeur mais plus costaud qu'un David Holston, les dribbles bas de ce petit taureau, gênent autant ses adversaires, que ceux de son illustre aîné. "Chien sur le terrain", jouant dur, faisant montre d'une réelle agressivité offensive, son premier pas explosif lui permet de croquer nombre d'adversaires déséquilibrés, pas habitués à défendre ce type de joueur. Jouant de sa taille, ayant développé son propre style de jeu et le système de protection qui va avec, il adore amener les défenses à s'ouvrir, puis se refermer sur lui afin de provoquer des fautes. Ses courts et explosifs écarts de dégagement dévissent alors le bassin de son courageux défenseur.

Quel coach refuserait donc aujourd'hui d'un tireur Cotonou apportant autant de peps offensifs sur portée illimitée ? Tout le monde sait désormais que "T Go" est un shooteur d'élite, que son QI basket est en constant développement. Dans le futur, il s'agira donc de bien surveiller s'il continue ses efforts défensifs ainsi que la recherche de ses coéquipiers. Quoi qu'il en soit, ce micro meneur vous offre d'ores et déjà une vraie puissance de feu. LNB compatible, approchable par un grand nombre de clubs, il pourrait faire le job en titulaire bombinette Pro.B, ou bien sortant d'un banc Pro.A, en booster offensif, pour éclater de la zone et écarter le jeu. (Présenté le 10/12/2021)

CONTACT AGENCE

Nom	Angel Sports and Entertainment / Neal Rosenshein
Téléphone	415-298-5769
Site web	https://angelsportsentertainment.com/

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2021/2022	Turquie / Final Spor Genclik Bursa	TBL
2020/2021	USA / San Diego State University	NCAA 1
2019/2020	USA / California State University Northridge	NCAA 1
2018/2019	USA / California State University Northridge	NCAA 1
2017/2018	USA / California State University Northridge	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2020/2021 - NCAA 1 USA / San Diego State University	28	24.4	8.6	47.4	40.2	88.2	1.5	0.0	1.5	2.3	0.9	0.0	1.0	7.0
2019/2020 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	32	37.1	19.8	43.6	44.0	94.8	2.2	0.3	2.5	2.3	0.8	0.0	1.4	14.5
2018/2019 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	34	35.5	19.2	49.2	41.9	87.7	1.7	0.4	2.1	2.8	1.1	0.0	1.8	13.9
2017/2018 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	29	34.1	11.8	41.4	46.3	80.0	2.1	0.3	2.4	3.7	0.7	0.0	2.1	9.2

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2020/2021 - NCAA 1 USA / San Diego State University	28	683	241	36/76	51/127	15/17	42	NC	42	64	25	NC	28	196
2019/2020 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	32	1187	634	96/220	111/252	109/115	70	10	80	74	26	NC	45	464
2018/2019 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	34	1207	653	97/197	117/279	107/122	58	14	71	95	37	NC	61	473
2017/2018 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	29	989	342	55/133	63/136	44/55	61	9	70	107	20	NC	61	267



Terrell Gomez

SIZE 1.73 m	WEIGHT 75 Kg	AGE 05/02/1998 (28 ans)
NATONALITY USA Trinidad-et-Tobago	STATUS COTONOU	POST 1 - Meneur de jeu
COUNTRY / CURRENT TEAM USA / San Diego State University (2020/2021)		

SUMMARY

2020/2021 Turkish TBL/D2. Terrell Gomez born February 5, 1998 in Los Angeles (California). 1.73m 75kgs, post 1 Cotonou double passport USA -Trinidad and Tobago. Under contract with Turkish club Final Sport until summer 2022.

Given his age, as a US he would have been interesting, as Cotonou, he is perfect. "T Go," a tom-inch point guard, began his college career at California State University Northridge/NCAA1/Big West Conference. Before completing his studies last year at San Diego State University / NCAA1 / Moutain West Conference. Voted best freshman of his conference in 2018. Member of the best 5 of the conference in 2019 and 2020. Winner of the MWC in 2021.

During his Junior year at CSUN in 2020, he averaged 20 points per game and ranked as the best FT shooter in the entire NCAA1. For 3 years, he was the offensive spearhead of CSUN, all his energy was focused on the attack. Arriving in San Diego, he was asked to better structure his game, to bring more defense. Which he did by defending better and better throughout the season. Contesting the passes very well for his size, annoying better in the intervals. So he did this, to the detriment of a higher eval. This change of college allowed him to make big adjustments. Starting most of the time on the bench, bringing his passion and punch as soon as he returned to the field. The best players are not always in the 5 major. This year Senior mainly allowed him to work 3 points: basketball IQ, ability to create play, defensive improvements. He came looking for complementarity in his game and wins it in San Diego, he had both.

While he was coming out of a senior year in half-tone in terms of individual stats, (playing 13 min. less per game, necessarily producing less) he found a contract in Turkish D2 and his current employers can only congratulate themselves. Even if his team struggles in the soft underbelly of the rankings, for his first professional year he does more than the job by playing a lot: 24pts 45%, 53% 3pts (40/76 !!!), 3 rbds,3.5 AS, 1 ST, 18 eval on 37 min. on 9 games (3rd scorer of the championship).

On his size, he is a David Holston in more strong, with the same qualities of speed. Like dijon's playmaster, former Jeep Elite MVP, he began his pro career in Turkey. If he is only 1.73m long, he already has a real impact on both sides of the field, bringing energy, changing the pace of the game and being able to really score.

The main element that could harm his career is his size, because he is really small. This lack of centimeters could scare off some teams who would worry about his ability to compete defensively against taller athletes. But we know very well that the LNB loves these little leaders full of offensive talent. It would therefore be a shame to block on his 1.73m, because with experience, it will improve even more.

In order to have a chance to go pro, the one who was among the best 3-pt shooters in the entire NCAA1, had to work more, perform more, prove more than the others. This has developed in this leader a real desire to lead his team into battle. Essential quality for all leaders. To exist at a high level these players under 1.80m must imperatively show exceptional qualities, especially mental. "T Go" hard player, tireless, has this extra thing, this character. Now knowing how to lead better, Terrell Gomez remains above all an outstandingstriker. He could certainly lower his scoring in order to become more of a passer, but that's not his game yet. At least for now.

True sniper, impossible for his defenders to let go of a sole: 43% at 3pts on an infernal cadence of 794 shots attempted in 4 years of college. That's 6.5 shots at 3pts taken on average, during 123 games. At long distance, this year, he sets fire to the Turkish D2. Surprise effect over, he literally shoots the opposing defenses with his 53% behind the line. Rare, especially in a rookie. At the beginning of the season, even if the defenses and the level are not the same, he shot more and better than a Nicolas Lang for example, with an address 6% higher than that of the French specialist. During his university studies, coaches, opponents, teammates, regularly agreed that he was the best shooter in the USA. Just that!

Technical, vital for him, obviously able to create his shoot, effective on catch and shoot, his demarcation in step back to avoid the counter is a model of the genre. Able to artillery from far away, his palette of shots is dense. Despite his young age, he already possesses qualities that are rarely seen in the NCAA, his perfect coordination of feet on wrestling and shooting in particular. Being only 23 years old, he still has a lot of time to make his game even more complete.

Fast, strong on the game in transition, crazy about counter-attacks,he has never been a great passer, but this flaw may not be prohibitive in such dangerous scoring leaders. Having an excellent cardio, playing a lot, he still has to limit his ball losses, seek to intercept more, save some balls, better select his shots and improve his skill to 2pts, in order to make it definitively switch beyond 50%. Metronomic on the repair line: 88% in career. With such qualities in FT, getting closer to the circle, his explosiveness could allow him to look for more faults. Since always, not yet returning enough for fear of being countered, he shoots the majority of his shots beyond 4 meters.

Physically solid, strong and powerful on his supports, less a passer but stronger than a David Holston, the low dribbles of this little bull, bother his opponents as much as those of his illustrious elder. "Dog on the field", playing hard, showing a real offensive aggressiveness, his explosive first step allows him to cross many unbalanced opponents, not used to defend this type of player. Playing his size, having developed his own style of play and the protection system that goes with it, he loves to get defenses to open, then close on him in order to cause fouls. His short and explosive gaps of clearance then unscreed the pelvis of his courageous defender.

What coach would refuse today from a Cotonou shooter bringing so many offensive peps on unlimited range? Everyone now knows that "T Go" is an elite shooter, that his basketball IQ is constantly developing. In the future, it will therefore be a question of monitoring whether he continues his defensive efforts as well as the search for his teammates. Anyway, this micro leader already offers you real firepower. LNB compatible, approachable by a large number of clubs, he could do the job as a bombinette Pro.B starter, or coming off a Pro.A bench, as an offensive booster, to burst out of the zone and spread the game. (Presented on 10/12/2021)

CONTACT AGENCY

Name	Angel Sports and Entertainment / Neal Rosenshein
------	--

Phone	415-298-5769
Website	https://angelsportsentertainment.com/

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2021/2022	Turquie / Final Spor Gencilik Bursa	TBL
2020/2021	USA / San Diego State University	NCAA 1
2019/2020	USA / California State University Northridge	NCAA 1
2018/2019	USA / California State University Northridge	NCAA 1
2017/2018	USA / California State University Northridge	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2020/2021 - NCAA 1 USA / San Diego State University	28	24.4	8.6	47.4	40.2	88.2	1.5	0.0	1.5	2.3	0.9	0.0	1.0	7.0
2019/2020 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	32	37.1	19.8	43.6	44.0	94.8	2.2	0.3	2.5	2.3	0.8	0.0	1.4	14.5
2018/2019 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	34	35.5	19.2	49.2	41.9	87.7	1.7	0.4	2.1	2.8	1.1	0.0	1.8	13.9
2017/2018 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	29	34.1	11.8	41.4	46.3	80.0	2.1	0.3	2.4	3.7	0.7	0.0	2.1	9.2

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2020/2021 - NCAA 1 USA / San Diego State University	28	683	241	36/76	51/127	15/17	42	NC	42	64	25	NC	28	196
2019/2020 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	32	1187	634	96/220	111/252	109/115	70	10	80	74	26	NC	45	464
2018/2019 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	34	1207	653	97/197	117/279	107/122	58	14	71	95	37	NC	61	473
2017/2018 - NCAA 1 USA / California State University Northridge	29	989	342	55/133	63/136	44/55	61	9	70	107	20	NC	61	267